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An die
Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Mitte
Cornelia Kupsch o.V.i.A..

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Hannover, 08.02.2021

Anfrage gem. § 14 iVm. § 32 der Geschäftsordnung des Rates

der LandeshauPtstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Sauberkeit des Posttunnels

Noch immer ist der Posttunnel ein beliebtes Ausflugsziel für Tauben, um ihre

Hinterlassenschaften im Zentrum der Landeshauptstadt derWeltöffentlichkeit zu präsentieren'

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Hannover:

1. lnwieweit sind die angekündigten Gespräche mit äer DB Netz AG gediehen, um

insbesondere die Wohlfühlatmosphäre für unsere gefiederten Freunde im Posttunnel

zu reduzieren?

2. lnwiefern ist seit Beginn des Jahres 2020 das Reinigungsintervall für den Posttunnel

erhöht worden?

3. Welche Reinigungskonzepte existieren für den Posttunnel, wer sind die Auftraggeber

und wie siehtäs Äit Oen Eigentumsverhältnissen am/im Posttunnel aus??
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